

株式会社Kurokawa

## 小学生向けカード



ぼくは、わたしは、

名前： \_\_\_\_\_



出来る事から  
始めよう！



**リサイクル** 資源として活かそう

一、ゴミを**ぶんべつ**しっかり分別しよう。

着物で彩った巨大鶴に興味津々の子どもたち＝高砂市荒井町

## 高砂市内の古着販売会社

### 出前授業スタート

資源の有効活用方法を知ってもらおうと、高砂市内の古着販売会社の女性社員らが23日、全国の小学校を回る出前授業をスタートさせた。同市内の荒井小学校で第一回目をを行い、クイズやアニメを使った授業に子どもたちから歓声が上がった。

(安藤文暁)

## クイズやアニメも 児童から歓声

古着のリサイクル専門店 性5人が発案。小学4年で全国展開する「Kuro 学ぶ「リデュース」「リユース」「リサイクル」の3R



Kurokawa作成の「ママレンジャーカード」。子どもたちが心掛けを記入する

の説明に工夫を凝らすため、1年がかりで準備してきた。古着を例に再資源化の仕組みを教えるという。この日、女性らは児童139人に問い掛けた。「3Rが日本で盛んになった時期は？」。浴衣を下駄の鼻緒にするなど「エコな取り組み」は江戸時代から進んだが、現在は年間に4枚に3枚の服が捨てられている状況を説明した。

「自動車のクッションやぬいぐるみの綿にもなるよ」。着物の生地で彩った巨大な折り紙の鶴を披露し、香川県の高校生が見つけたアニメなどで環境破壊の危険性も伝えた。最後に3Rを心掛けるためのカードを全員に配布した。

河島優太君は「全国で回収されるスチール缶2日分で東京タワーが建つと聞いてびっくりした」と話していた。

申し込みは同社 ☎079・432・7769

# 資源有効活用学ぼう